
  ２０２３年４月２４日(月)  小松シティＲＣ第１０５４回例会 当クラブ出席率 ６２．５０％ （補正出席率 ７５．００％） 

         会員卓話「ふるさと納税してますか？」 姉妹友好クラブ委員長 廣田 信也 会員 

例会場：〒９２３－０８６８ 石川県小松市日の出町４－９３  

    ホテルビナリオKOMATSUセントレ２階 毎週月曜日 19：00点鐘 

事務所：同上 ﾎﾃﾙﾋﾞﾅﾘｵKOMATSUｾﾝﾄﾚ１Ｆ TEL ０７６１－２０－２６１０  FAX ２０－２６００ 
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４月のロータリーレート １ドル １３３円 

【石川第２グループガバナー補佐 本 裕一 様 ご挨拶】 
 

【会長挨拶】代理：濱本副会長 

 ゴルフ愛好会の皆様、先だってのゴルフお疲れ様でした。吉田さんは小林さんの三連

覇を何としても阻止しようと悪たくらみをしまして、最終組で橋本会員を同じ組に入れ

まして、お色気作戦で自滅させようとしたんですけど、ハーフ終わってどうだったのか

聞いたところ、「ダメ、余計元気になってしもた」とのことで、さすが小林さんらしい

なと思った次第です。波乱のゲーム展開でしたので、誰もダービーは当たらず、賞金は

キャリーオーバーとなっています。さて先だって金沢大学の角間キャンパスに初めて

行ってみたんですがまさかあんな山の中にあるとは思わなかった。外環状からちょっと

山手に入ったらあるものと思っていたんですが延々と山中を登ってやっとたどり着くと

いう感じで「こんなん建物なかったらゴルフ場やん！」と思い、後でグーグルマップで

みたら隣はやっぱりゴルフ場でした。あんな広大なエリアの道路・建物は相当なメンテナンスコストが必要なは

ずで大学はやはり街中にあるべきだと思うんです。五木寛之が「金沢は新しくて古い街」と紹介していますが、

本来歴史のある街に若い学生が入ってきて学生街が発達するとかが健全な展開だと考えます。事実、都心部など

ではキャンパスが近年高層ビル化してますし、例えば横浜のみなとみらいではWESTINホテルの前に神奈川大の

高層キャンパスがあります。都心部立地は最初の土地代のイニシャルコストは高くても、郊外の広大な分散型

キャンパスのランニングコストよりは長年の維持管理を考えると多分クレバーだと思うのですがどうでしょう？

金沢大は金沢城址内にキャンパスがあった時がやはり良かったように思います。ちゃんと勉強して秀才じゃない

と入れない大学だけど、あんな不便な今の立地では金沢大のブランド力が、年を重ねるごとに落ちていくような

気がしてなりません。県庁が鞍月に移転し、同じような感じで金沢大は県庁周辺にでも移転できなかったもので

すかね？農地転用が難しかったのかな？などと思いますが、その辺はちゃんとしたビジョンさえあれば政治力で

なんとでもなったんじゃないかと、実にもったいない金をかけた移転だったんじゃないかと思った次第です。 
 

【幹事報告】 

・第４５回インターアクト協議会について 
 

【活動報告】 

・4/19（水）第８９回ゴルフコンペ（片山津ＧＣ）大杉、奥山、小原、小林、鈴木裕、角谷、髙見恵、髙見豊、 

                       橋本、濱本、松本、南、山崎、吉田弘 

・4/20（木）次期クラブ奉仕部門委員会（19：00～ｴﾑﾗｲﾝﾏｰｹｯﾄ）杉本、小原、髙見豊、河北、奥山、濱本、 

                             松本、高岡、山崎、米野 

・4/23（日）地区研修・協議会（13：00～松任文化会館）杉本、小原、河北、髙見豊、橋本、吉田弘 
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「小松シティＲＣ ニコニコボックス 会員卓話御礼・ 閉会点鐘御礼・ その他」 
  

・石川第２グループガバナー補佐本裕一様「ＩＭ御参加有難うございました。素晴らしい２５周年例会、全員団結の成 

                    果ですね。８ＲＣ親睦ゴルフへも多くの参加をお待ちしています。」 

・濱本哲成「本ガバナー補佐、本日はようこそ、おいで下さいました。廣田さん、ふるさと納税の卓話有難うございま 

      した。霞が関の作成のような別冊付録までついた分厚い資料と熱弁で仕組みがよ～く解りました。ヒロタ 

      チャンネル作ってＷＥＢで広めましょう！」 

・新田俊郎「石川第２グループガバナー補佐本様、ようこそ当クラブへお越し下さいました。廣田さん、卓話有難うご 

      ざいました。」 

・杉本隆「石川第２グループガバナー補佐本裕一様、本日はお忙しい中ご訪問頂き有難うございます。廣田さん、本日 

     は卓話有難うございます。ふるさと納税について大変勉強になりました。昨日の地区研修・協議会ご参加の 

     皆さん、大変お疲れ様でした。」 

・髙見恵子「廣田会員、本日ふるさと納税の卓話有難うございました。先日のゴルフの会、優勝させて頂き有難うござ 

     いました。昨日は梅田会員が市議会議員当選出来ました事、嬉しく思います。おめでとうございました。」 

・髙見豊樹「廣田さん、本日も為になる卓話を有難うございました。大変参考になりました。昨日地区協に行かれた皆 

      様お疲れ様でした。梅田会員当選おめでとうございました。得票数に安堵しております。」 

・角谷治男「廣田さん、ふるさと納税の内容、問題点を解り易く説明して頂き有難うございました。」 

・村上正之「本ガバナー補佐、ようこそおいで下さいました。フットワークが軽いですね。重かったのは廣田さんの資 

      料。過去最重量かもです。お疲れ様でした。本日閉会点鐘致します。」 

・奥山悦朗「廣田さん、卓話有難う。確かにこの制度には悪い面と良い面があります。元々は大都市にばかり、国民の 

      税金が集中しているのを放置してきたのがいけないのです。もっと考えなければと思いますが。小松市に 

      寄付する事も可能です。返礼品をもらわなければ可能です。もっとこちらに使ってほしいと思えば使い道 

      を指定できます。私も小松市に返礼品なしで医療に市使用する様指定して寄付しました。ただし、その分 

      限度額を超えてしまい単なる寄付となってしまいましたが。」 

・河北和則「本日はガバナー補佐本様、当クラブにご訪問有難うございました。廣田会員の卓話で、ふるさと納税の真 

      実を語って頂き大変勉強になりました。地区協参加の皆様お疲れ様でした！梅田会員、ご当選おめでとう 

      ございます！」 
                                                                   （順不同・敬称略） 

 

※ご意見等がございましたら、当クラブ会報広報委員までお申し出下さい。 

【編集】会報広報委員 吉田弘文 

               ◆◆ 第８９回ゴルフコンペ開催 ◆◆ 
 

 日 時：２０２３年４月１９日（水）９：３６スタート 

 場 所：片山津ゴルフ倶楽部 日本海コース 

 参加者：大杉、奥山、鈴木裕、小原、角谷、濱本、南、髙見恵、髙見豊、山崎、 

     小林、吉田弘、橋本 

 

 松本年度第４回目のゴルフコンペが開催されました。 

 結果は、優勝：髙見恵子会員、準優勝：大杉会員、第３位：角谷会員でした！ 

 髙見恵子会員、おめでとうございます！皆様、お疲れ様でした！ 


